

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 27.08.2024

Top 4 Wahl der Ortsvorsteherin oder des Ortsvorstehers für Kirrberg

Als Ortsvorsteher wird Herr Matthias Bächle (CDU-Fraktion) vorgeschlagen.
Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Daraufhin schreiten die Mitglieder des Orsrates zur Wahl. Als Wahlhelferinnen fungieren Frau Petri von der Verwaltung und das Orsratsmitglied Frau Mörsdorf.

Nach Abschluss der Wahlhandlung und Auszählung der Stimmen gibt der Vorsitzende das Ergebnis bekannt:

Stimmberechtigte Orsratsmitglieder:	9
Abgegebene Stimmen:	9
Ungültige Stimmen:	0
Gültige Stimmen:	9
davon JA-Stimmen:	9
davon NEIN-Stimmen:	0

Damit ist Herr Matthias Bächle für die nächsten fünf Jahre zum Ortsvorsteher des Gemeindebezirks Kirrberg gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Anschließend wird er vom Vorsitzenden unter Aushändigung der Ernennungsurkunde zum Ortsvorsteher ernannt.
Im Anschluss spricht er die Vereidigungsformel.

Er bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und hofft auf eine gute Zusammenarbeit in den kommenden fünf Jahren.

Der Beigeordnete übergibt daraufhin den Vorsitz an den neu gewählten Ortsvorsteher.